

Umweltpolitik Hotel Bahía de Alcudia

Das Hotel Bahía de Alcudia, das sich dem nachhaltigen Tourismus verschrieben hat, hat beschlossen, das Umweltmanagement in die Unternehmensführung einzubeziehen und ein Umweltmanagementsystem zu entwickeln, das auf den Anforderungen der Norm ISO 14001: 2015 basiert.

Das Hotel Bahía de Alcudia ist sich bewusst, dass das Unternehmen bei der Verwirklichung seiner wirtschaftlichen Ziele nicht nur seinen eigenen Gewinn verfolgen, sondern auch die Auswirkungen seiner Tätigkeit auf die Umwelt berücksichtigen sollte.

Dies hat zur Festlegung der folgenden Grundsätze oder Verpflichtungen geführt:

Der Schutz der Umwelt ist ein entscheidender Faktor für die Entwicklung unserer Tätigkeit, daher verpflichten wir uns zur Vermeidung von Umweltverschmutzung und zur Förderung eines nachhaltigen Tourismus, der unsere Umwelt respektiert.

Die Geschäftsleitung verpflichtet sich, das Abfallaufkommen zu reduzieren, indem sie das Personal und die Kunden sensibilisiert und ihnen die notwendigen Mittel zur Verfügung stellt. In Anerkennung der Bedeutung des Umweltschutzes für andere Sektoren, die mit unserer Tätigkeit in Verbindung stehen, wurde eine Dokumentation erstellt, die über die Situation des Hotels Bahía de Alcudia in Bezug auf den Umweltschutz informiert und Auftragnehmer und Lieferanten dazu anregt, Umweltmanagementstandards anzuwenden.

Die kontinuierliche Verbesserung ist als grundlegendes Handlungsprinzip festgelegt, wobei präventiven Maßnahmen der Vorzug vor korrigierenden gegeben wird.

Da alle Mitarbeiter für den Umweltschutz verantwortlich sind, sorgt das Hotel Bahía de Alcudia für ihre Sensibilisierung und Schulung in Umweltfragen und dem Umweltmanagementsystem.

Die aktive Beteiligung des Personals am Umweltmanagementsystem wird gefördert, und allen diesbezüglichen Vorschlägen wird besondere Aufmerksamkeit gewidmet. Für die Entwicklung der Umweltpolitik stellt die Geschäftsleitung die notwendigen Mittel zur Verfügung und informiert das Personal regelmäßig über die Ziele, die zur Kenntnis der Organisation festgelegt wurden.

Die Geschäftsleitung sensibilisiert das Personal für einen angemessenen und verhältnismäßigen Wasser-, Strom- und Kraftstoffverbrauch und fördert aktiv die Beteiligung des Personals an der Erforschung und Entwicklung von Systemen, die zu einer Reduzierung des Verbrauchs führen.

Die Geschäftsleitung verpflichtet sich, die geltenden Umweltgesetze und -vorschriften einzuhalten, die aufgrund der Tätigkeit und der geografischen Lage des Hotels gelten, sowie andere Anforderungen, denen sich die Organisation verpflichtet hat.

Die Umweltpolitik des Hotels Bahía de Alcudia ist für jeden, der es wissen möchte, über unsere Website zugänglich und wird dem Personal, den Lieferanten und anderen interessierten Parteien mitgeteilt. Diese Verpflichtungen werden im Rahmen der Überprüfungen des Systems durch die Geschäftsleitung aktualisiert.

Generaldirektor, in Alcudia am 6. September 2023.